



Les Marines - Non paiement des loyers

Par **VANOPPEN Muriel**, le **11/01/2013** à **11:08**

Bonjour,

Nous sommes propriétaires (belges) d'un bien situé dans la résidence "Les Marines" à Frontignan. C'est la société Vacantel (Groupe Lagrange) qui gère notre bien. Nous n'avons reçu aucun paiement pour toute la saison 2012. D'ordinaire nous recevons un premier acompte en juillet et le solde en octobre. Cette année, nous n'avons rien reçu. Malgré nos différents rappels (téléphoniques et mails) nous n'arrivons pas à recevoir la moindre information quant à la date de paiement. La réponse est toujours la même, "la comptabilité ne nous a donné aucune instruction".

Que pouvons nous faire vis-à-vis de cette société pour récupérer nos loyers ?

D'avance merci